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2024年６月 

NO ご提案いただいた内容 病院からのご返事 

1 

スタッフの皆さん優しく、快適に療養生活を送ることができました。 

 

お褒めの言葉をいただきありがとうございます。 

地域の皆様のため引き続き基幹病院としての責務を果たしてまいります。 

 

総務課 

2 

野菜たくさん。食物繊維 100％でとても美味しかったです。 

 

あたたかいお言葉をいただきありがとうございます。 

引き続き患者さんから喜ばれる病院食の提供に努めてまいります。 

 

栄養課 

3 

入院棟エレベーター前で検温。入院棟３階でも検温 

入館許可のシールを貼っていたにも関わらず、２回検温する 

必要はあるのか。 

連携がとれていない病院だと思いました。 

 貴重なご意見ありがとうございます。 

 感染対策強化のため行っておりましたが、入院棟エレベーター前の 

検温のみといたしました。 

 ご協力ありがとうございました。 

看護部 

4 

 外来棟 1階 退職記念時計のホコリがひどい。 

 2～３回／３ヶ月外来受診しているが、いつも掃除されていない様に

感じました。 

 貴重なご意見ありがとうございます。 

 定期的に掃除を行い、清潔で快適な環境づくりに努めてまいります。 

 

総務課 

貴重なご意見をありがとうございました。今後の業務に役立たせていただきます。  
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